

# 元気いっぱい!! 行進をつづけていきます



徳山駅前を行進する平和大行進

## 10日・光⇒下松⇒周南 元気いっぱいに行進

10日は、光市内を市役所から光駅までの3<sup>キロ</sup>を行進し、恋ヶ浜で下松に引継ぎました。下松は、恋ヶ浜から「ほしらんど」まで午前4<sup>キロ</sup>、午後「ほしらんど」から周南との引継ぎ場所、末武川荒神橋東詰めまで5.5<sup>キロ</sup>となかなかの行程です。さらに、荒神橋から周南市内に入り、櫛ヶ浜を経て市民会館まで6<sup>キロ</sup>。この日だけで20<sup>キロ</sup>近くの行進です。

通し行進の嶋田さんが、足にまめができて歩けないのでアナを担当してもらいました。岩国の行進開始直後から、テープがうまく再生できませんでしたのでちょうどよかったです。

櫛ヶ浜地区では前日の案内ビラの配布で出迎える人もおられましたが、カンパをしてくれる人は2人で600円、例年は数千円が寄せられるだけど…。

時間の刻みに余裕がなく、到着時間が心配で急ぎ足の行進。遠石公園でようやく10分間の休憩を確保しました。休憩時間に参加者の自己紹介をしました。時間があれば参加の想いを交換するのつもりだったけれど、時間が取れなかったのが残念。

法務局の若い人は、映画を観て参加しようと思っ

たとのこと。核兵器廃絶には右・左もないと話してくれました。どこの職場も、非正規の人も多く、大変でなようで、例年参加してくれる全税関も今年は不参加。労基署や職安も人が出せないという窮状を訴えていられました。

市役所へは17時に到着、市から企画部長、被爆者の会が出迎えてくれました。

市長からメッセージとペナント、カンパを。被爆者の会の唐本事務局長から挨拶していただき、カンパまでいただきました。このあと、横井さんの運転で防府へ。



改修中の周南市役所正面玄関前で

## 防府の行進・キリスト教の 牧師さんがいっしょに行進

11日の防府の行進は、この日までの県内行進でいちばん多い39人に行進になりました。

行進には、日本基督教団防府教会の牧師さん、奥様がバプテスト教会の牧師さんのご主人もいっしょに行進してくださいました。これまで「縦がかり行動・防府」でがいっしょし、親しくなった方です。

ちょうど火曜日は商店街が店休日にあたり、いつもカキ氷を100円で提供してくださるお店も休みで残念…。

前日が防府での宿泊だったので、「懇親会」を行いました。13人の参加で楽しく和やかに過ごしました。女子高校生も友だちで誘い合って2人参加してくれました。「国際青年通し行進者」のイ・ジェファン君のそばに座って楽しそうに歓談していました。